



地域とともに歩み、
地域の未来を拓く学校

湖南市立石部小学校校報第124号

令和元年（2019年）10月17日

文責：校長 法山由紀子

感動をありがとう！～心に刻まれた 令和元年いしべっ子の勇姿～

令和元年（2019年）9月25日。待ちに待った石部小学校運動会。
「新たな時代の幕開けだ！ 6色のKNIGHTたちよ！」

全力を尽くし、仲間と共にNO1を目指せ！」

のスローガンのもと、青い空とみどりの芝生、そして多くの保護者、地域のみなさんの声援に包まれて、笑顔あふれ、躍動する子どもたちの姿に大きな感動をもらいました。

台風の影響で平日開催となりましたが、前日の最終リハーサルや本番には多くのみなさまにお越しいただき、最後まで熱いご声援を送っていただきありがとうございました。また、お出にいく中、前日準備や後片付けにご協力いただきましたPTAならびに多くの地域のみなさまに心より御礼申しあげます。新たな時代の幕開けにふさわしい感動の運動会となりました。

歓声がわき、拍手かない響いた「あこがれ」の高学年の演技



キラキラ笑顔マル！1・2年生



「やった！」
力強く躍動！3・4年のソーラン

伝統は繼がれる……「あこがれ」の姿 6年生の作文より抜粋

○小学校最後の運動会。生涯に一度しかない6年生の運動会。
何が何でも自分の100%を出しきろうと思った。
○「あきらめずにすべてに挑戦すればできないことはない！」
○全体を感動で包んだ運動会になったと思う。
○大きな拍手とかん声が聞こえたとき、「これが、あこがれられるっていうことだ」と感じた。





今年も大活躍！「ミスト装置をお借りました」

暑さ残る9月の運動会練習での熱中症対策のために
(株)オーレックス様よりミスト装置をお借りし、写真
のように昇降口前に設置しました。

練習期間はもちろん、運動会当日も大活躍。子どもたち
も大喜び。オーレックス様、ありがとうございました。

今年度も「教育後援会」よりご支援をいただきました。

このたび、石部学区教育後援会会長様より、石部学区の皆様のご厚志による財政的支援金を
頂戴いたしました。地域の皆様の温かいご支援に心よりお礼申しあげます。

地域の皆様のご厚志を、子どもたちのため、また本校教育の運営のために、大事に有効活用
させていただきます。誠にありがとうございました。厚くお礼申しあげます。

校外学習での学び

1年生「京都市水族館」にて

3年生 「山上」にて

4年生「リサイクルプラザ」にて



「うわあ、おおきいな。」

工場の工夫をいっぱい発見！

自分の暮らしを考えました。

「稲刈り」体験 大収穫です！！

5年生は、10月1日に「ふれあい農業いしべ21」のみなさん
JAのみなさんのご協力により、稲刈りを体験させていただきました。5月に植えたお米が立派な稲穂を実らせていきました。子どもたちは、鎌を使って、慎重に稲を刈り、ばらばらにならないように束ねて、さらに足踏み脱穀機で脱穀もさせていただきました。



11月にはもちつきを行い、このお米をいただきます。楽しみ！

「事故から自分で身を守ろう」～交通安全教室を行いました10/9(水)～



石部交番、子ども安全リーダー、そしてCS「校外生活支援委員会」のみなさまのご協力により、10月9日に「交通安全教室」を実施しました。1～3年は歩行、6年生は自転車で、実際に校区内の歩道、道路を回りました。信号のある交叉点や曲がり角等に、多くのボランティアのみなさんが立ってください、子どもたちの様子を見守ってくださいました。

4・5年生は体育館で自転車の正しい乗り方のビデオを鑑賞。
それぞれに貴重な学習をさせていただくことができました。